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ATA DA 8ª SESSÃO (5ª EXTRAORDINÁRIA) DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO – 1 

COU, DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO PARANÁ - UNESPAR. Aos 17 2 

(dezessete) dias do mês de dezembro de 2021 (dois mil e vinte e um), às 09h (nove 3 

horas), reuniram-se os membros do Conselho Universitário – COU pela plataforma 4 

digital Microsoft Teams, conforme regulamentado pela Resolução Nº 002/2020 5 

REITORIA – UNESPAR, para as atividades administrativas realizadas durante o 6 

período de isolamento social para o enfrentamento à pandemia do novo Coronavírus, 7 

de acordo com a lista de presença anexa, a fim de deliberar sobre a pauta prevista na 8 

Convocação nº 008/2021 – COU. A Secretaria Geral da Reitoria recebeu a justificativa 9 

de ausência da conselheira: Solange Maranho Gomes. I. Expediente: 1. Aprovação 10 

das atas de 6ª (sexta) Sessão (3ª Ordinária) e 7ª (sétima) Sessão (4ª Extraordinária); 11 

2. Comunicações. II. Ordem do dia: itens da pauta enviada aos conselheiros por 12 

correio eletrônico e publicada no site da UNESPAR na página do Conselho. A 13 

Presidente, Prof.ª Salete Paulina Machado Sirino, indicou a retirada do item 1, por 14 

não ter tido tempo hábil para elaboração das Atas. EM REGIME DE DISCUSSÃO A 15 

PAUTA: o conselheiro Elson Alves de Lima destacou a necessidade de uma 16 

discussão mais apurada referente às Fundações, solicitando a retirada do item 5 da 17 

pauta. EM REGIME DE VOTAÇÃO A PAUTA: aprovada por unamidade. 2. 18 

Comunicações: o conselheiro João Marcos Borges Avelar fez agradecimentos à 19 

equipe e relembrou a crítica conjuntura por que o país passa. O conselheiro Elson 20 

Alves de Lima parabenizou às Comissões Eleitorais e também pontuou problemas 21 

no sistema utilizado para votação. O conselheiro Sydnei Roberto Kempa realizou 22 

agradecimentos aos conselheiros Ivan Ferreira da Cruz e Valderlei Garcias 23 

Sanches, que deixarão a Direção do Campus neste ano, evidenciando a importância 24 

e os esforços de ambos. O conselheiro Sérgio Roberto Adriano Prati endossou as 25 

falas do conselheiro João Marcos Borges Avelar, relembrando as consequências da 26 

LGU e da negligência às vacinas. O conselheiro Valderlei Garcias Sanches 27 

agradeceu às felicitações e observou o papel importante que os Agentes 28 

Universitários exercem dentro da universidade. A conselheira Marlete dos Anjos da 29 

Silva Schaffrath comunicou que a Pró-Reitoria de Ensino de Graduação (PROGRAD) 30 

fez a elaboração de FAQs, que, mediante a aprovação, serão disponibilizadas no site 31 

da UNESPAR. Por fim, a Presidente, Prof.ª Salete Paulina Machado Sirino, em 32 
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nome da Reitoria, expressou gratidão a todos e todas. Relembrou a persistência da 33 

gestão da universidade em solicitar aberturas de concursos públicos, pontuando a 34 

necessidade urgente de novos agentes universitários e expressou o reconhecimento 35 

ao grande trabalho e dedicação dos Agentes Universitários que têm sido fundamentais 36 

para o atendimento das grandes demandas da universidade. II. Ordem do dia: 3. 37 

Discussão e deliberação quanto à proposta de atualização do Protocolo de 38 

Biossegurança da Unespar (Processo nº 18.426.258-4) – o conselheiro Daniel 39 

Fernando Matheus Gomes fez a relatoria do Parecer que é FAVORÁVEL à 40 

aprovação da proposta de atualização do Protocolo de Biossegurança da UNESPAR. 41 

EM REGIME DE DISCUSSÃO: o conselheiro Willian Augusto de Melo fez os 42 

apontamentos das atualizações realizadas no Protocolo de Biossegurança e sanou 43 

dúvidas referentes a elas. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por maioria. EM 44 

REGIME DE DISCUSSÃO O MÉRITO: neste momento, os conselheiros debateram 45 

sobre o Protocolo de Biossegurança, momento em que as dúvidas foram sanadas 46 

pelos envolvidos. Ao fim, acordaram-se as seguintes alterações na alinha e), no item 47 

4 do Protocolo de Biossegurança: “exigir comprovante de imunização oficial 48 

atualizado contra vírus SARS COV-2 por meio da vacinação completa (2 doses, dose 49 

única e dose de reforço quando for o caso) contra a covid-19 dos docentes, agentes 50 

e alunos, ressalvados os casos devidamente justificados pela Ciência Média”. 51 

EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: aprovado por maioria. 4. Discussão e 52 

deliberação quanto à Proposta Orçamentária da Unespar (PLOA 2022) para o 53 

ano de 2022 (Processo nº 18.194.967-8) – o conselheiro Ivan Ferreira da Cruz fez 54 

a relatoria do parecer FAVORÁVEL à aprovação para o ano de 2022. EM REGIME 55 

DE DISCUSSÃO: o conselheiro Elson Alves de Lima parabenizou ao conselheiro 56 

Ivan Ferreira da Cruz, e também validou o conteúdo do Parecer o qual evidencia o 57 

recurso na integralidade, confirmando como ação necessária para pleitear ao Governo 58 

do Estado. O conselheiro João Henrique Lorin questionou sobre a ausência do Plano 59 

Anual de Atividades (PAA) na constituição do orçamento. O conselheiro Sydnei 60 

Roberto Kempa relembrou que, como o ano letivo em exercício do ano anterior ainda 61 

não terminou e com a alterações dos coordenadores, combinou-se com a PROGRAD 62 

que se daria um prazo para envio no início do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois). 63 

EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por unanimidade. Em questão de ordem, o 64 
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conselheiro Sydnei Roberto Kempa validou que foram acrescentados os pedidos de 65 

suplementação, demonstrando que o teto indicado pela Secretaria da Fazenda – 66 

SEFA é insuficiente à universidade. EM REGIME DE VOTAÇÃO O MÉRITO: 67 

aprovado por maioria. Nada mais havendo a ser tratado, a Presidente da Sessão, 68 

Profª. Salete Paulina Machado Sirino, encerrou a sessão on-line às 14h37, e eu, 69 

Ivone Ceccato, Chefe de Gabinete da Reitoria, lavrei a presente Ata, que seguirá 70 

para aprovação do Conselho. 71 

Ata aprovada na 1a. Sessão do COU, realizada no dia 21/03/2022, pela plataforma digital 

Microsoft Teams. 


